

九月十二日、十三日の両日、即如門主の安粟組ご巡教が行われた。

法輪号で十二日の朝九時十五分にご本山を出発されたが十一時四十五分に中国自動車道の山崎インターで合流予定が、途中名神事故のため二時間近い遅れで門信徒のお出迎えの中、西光寺（村上義憲住職）の門をくぐられた。

一時間半遅れで始まつた帰敬式等、予定通りの行事に休む間もないご門主様に、参加された組内のご門徒も心配の様子でした。

夜九時過ぎすべての日程を済ませ山崎町の菊水旅館で宿泊、翌日は教専寺（大西耕雲住職）光泉寺（肥塚義彩住職）明宝寺（宇野正瑛住職）を巡回され午後四時ご帰山された。

組の行事から門信徒対象

の法座Bで出された発言等

の中から次のように意見

もあり参加者共々考えさせ

られたようです。

お仏壇と病気

▽私は二年前に胃癌の手術を受けました。その少し前にお仏壇を求めさせていた

だきました。

九十二才の母がなくなつたことを縁として、入門式

をうけ、ご本山でお剃刀を

されました。

それから、一年たちます。

癌だと知らされた時、大き

なショックで、身も心も朽

ち果てたようになつて連研

に行つたときに、ぐちを言

つたのですが、そんな私に

対して、お寺さまや、ご法

友から沢山のお励ましをい

ただきました。

私は、生かされているん

だ、親様のおかげで生かさ

れているんだ。親様におす

がりすれば良いのだ。

一生を終えるまで、私は

生きているんだ。そう

に気付いたのですが、神

道は迷いの道だ、だから、

私はお淨土に生まれたい。

もう一点ビーラの問題題

に取り上げたいと思います。

私は死に直面して、初めて

死んでいかれる人の気持ち

が、わかつたような気がし

ます。映画で見ましたよう

に、知つたか振りを止め

一生懸命お念佛を称えて、

死んでいかれる人の気持ち

が、わかつたような気がし

ます。映画で見ましたよう

に、知つたか振りを止め